

# *Asamblea Constituyente de Venezuela en la solución de los problemas del país*

---



Caracas, 24 ene (RHC) Varias iniciativas se generan dentro de la Asamblea Nacional Constituyente (ANC) de Venezuela como crear la Ley orgánica para la protección integral de ese sector de la sociedad para solucionar varios problemas latentes en la actualidad.

Como parte del nuevo ordenamiento político y jurídico del estado venezolano se prevé la creación de un capítulo de la Carta Magna dirigido a la preservación de los derechos del sector más envejecido de la población, según la diputada a la ANC Gladys Requena.

La presidenta de la comisión permanente de adultos mayores del foro plenipotenciario destacó la creación de grupos de trabajo para revisar las normativas legales existentes en la materia y sistematizar las propuestas de ese sector poblacional para el Plan de la Patria 2019-2025 (programa de gobierno).

Requena hizo un llamado al sector de la tercera edad para intervenir en las asambleas populares dirigidas a formular propuestas para la elaboración de la agenda política, económica y social del Estado venezolano.

Asimismo, repudió las sanciones restrictivas impuestas por la Unión Europea el pasado lunes 22 de enero a siete funcionarios públicos de Venezuela, en franca injerencia en los asuntos internos de la nación sudamericana.

También el vicepresidente de Venezuela, Tareck El Aissami, llamó al sector empresarial del país a incrementar los niveles de producción nacional para contribuir al impulso de las exportaciones.

Durante la instalación del Consejo Nacional de Economía Productiva en el Palacio de Miraflores (sede del gobierno), en Caracas, El Aissami detalló que el Estado desarrolla un esquema para el acompañamiento a todos los sectores productivos en función de impulsar las ventas al exterior.

Como parte de ese mecanismo se abrirán nuevas ventajas para promover la exportación de productos y servicios venezolanos, acotó el segundo mandatario, quien consideró importante plantear nuevos modelos que permitan desarrollar asociaciones mixtas.

Asimismo, el vicepresidente para el Área Económica, Wilmar Castro, señaló que el tema de la economía constituye el eje central del Plan de la Patria 2019 -2025 (programa de gobierno) que se debate en el país con el aporte de todos los estratos de la sociedad.

Desde todos los sectores productivos, movimientos y organizaciones sociales, se recogen planteamientos y propuestas dirigidos a trazar las acciones del Estado en materia de política financiera, monetaria, fiscal y económica, entre otras áreas estratégicas, indicó el funcionario.

Al Consejo Nacional de Economía Productiva efectuado este miércoles en Caracas asistieron representantes de los ámbitos público y privado.

Durante el mismo, la banca venezolana entregó recursos financieros millonarios en créditos a empresas del sector azucarero, agroindustrial, alimentación y los supermercados, para la importación de insumos y la adquisición de materias primas.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/153425-asamblea-constituyente-de-venezuela-en-la-solucion-de-los-problemas-del-pais>



**Radio Habana Cuba**